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Abstract (en)
The ski boot has, at least in the bend and in the connecting instep part as far as the upper edge, an open undershell open in the longitudinal centre
portion. The undershell is also open backwards and is closable by a pivotable cover. A cover is provided which bridges over the opening of the
undershell, which pref. extends into the area of a shaft of the boot. The cover (4) is formed as a one-part shield of elastic bendable material and
at its front end is connected with the front end of the undershell (1). In the longitudinal centre of the cover, an elastically bendable component is
longitudinally displaceably located, pref. from the shaft area of the cover as far as the front end of the cover and with its rear end is connected to the
cover.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Skischuh mit einer zumindest in der Beuge und einem daran anschließenden Ristteil bis zum oberen Rand
im wesentlichen in der Längsmitte offenen Unterschale 1 , die allenfalls auch hinten offen ist, sowie einer die Öffnung 2 der Unterschale
überbrückenden Abdeckung 4, die sich vorzugsweise bis in den Schaftbereich des Skischuhs erstreckt. Um bei möglichst einfacher Konstruktion
eine seitliche Auswölbung der Unterschale 1 zu vermeiden und die Kräfte in die Spitze derselben abzulenken, ist vorgesehen, daß die die im
wesentlichen mittige Öffnung 2 der Unterschale 1 überbrückende Abdeckung 4 als einteiliges Schild aus elastisch biegsamem Material ausgebildet
und an seinem vorderen Ende 41 mit dem vorderen Ende der Unterschale 1 verbunden ist. Hiebei ist in der Längsmitte der Abdeckung ein elastisch
biegsames Element vorgesehen, welches zumindest vom Bereich der Beuge bis zum vorderen Ende der Abdeckung lediglich längsverschieblich
gelagert und mit seinem hinteren Ende mit der Abdeckung verbunden ist. <IMAGE> <IMAGE>
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